

Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 31, 2023 - 14:21

PATROLI BIRU POLSEK PARUNGKUDA



Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 31 Oktober 2023 - Polsek Parungkuda tidak kenal lelah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada malam Senin, 30 Oktober 2023, pukul 23.00 WIB, petugas Patroli Biru Polsek Parungkuda dengan penuh dedikasi melaksanakan patroli di seluruh wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Patroli tersebut dipimpin oleh Aipda Budiarto dan melibatkan anggota unit patroli serta Yanmas SPKT III Polsek Parungkuda, seperti Aipda Tisna, Bripka Saprijal, dan Briptu Alif. Mereka menjelajahi berbagai titik penting di wilayah Polsek Parungkuda, termasuk Jalan Raya Siliwangi Parungkuda, Desa Sundawenang, Desa Bojongkokosan, dan Desa Kompa.

Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas, seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Upaya ini bertujuan untuk menciptakan suasana Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Hasil dari patroli ini adalah imbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi tindakan kejahatan, serta memberikan informasi yang berguna dalam mencegah gangguan Kamtibmas. Patroli dilakukan di titik-titik yang dianggap rawan kriminalitas, sehingga diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Selain itu, patroli ini juga sejalan dengan visi Kapolres yang mengusung motto "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), yang menekankan pentingnya aspek keamanan, disiplin, dan empati dalam pelayanan masyarakat.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi wilayah hukum Polsek Parungkuda dikabarkan dalam keadaan aman dan terkendali. Polsek Parungkuda terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat demi kesejahteraan bersama.

Demikianlah laporan dari Polsek Parungkuda, yang senantiasa siap menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Teruslah mendukung upaya-upaya kepolisian dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Anda.